



Califica diputada de insulto a la inteligencia, que se rechazara desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Luego de que la **Sección Instructora** rechazara iniciar el proceso de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco**, algunas diputadas de Morena alzaron la voz. **María Teresa Ealy** cuestionó que la Sección Instructora haya desechado el desafuero de Cuauhtémoc Blanco y afirmó que hay cobardía, acuerdos en lo oscuro y una red que lo protege. La legisladora Ealy Díaz calificó como una tomada de pelo, un circo, un insulto a la inteligencia de todas y todos los ciudadanos, una burla descarada que desecharan el desafuero como si nada, sin consecuencias, sin explicaciones y señaló que todos sabemos leer entre líneas.

<https://drive.google.com/file/d/1jrGNQrygkL-insIHJaMXXDqO0zW2ACVL/view>